
 
Papa Francesco: udienza generale, "oggi ci vuole la pace, la guerra
sempre è una sconfitta"

"Non dimentichiamo la martoriata Ucraina, Palestina, Israele. Non dimentichiamo il Myanmar e tanti
Paesi che sono in guerra. Preghiamo per la pace. Oggi ci vuole la pace. La guerra sempre, dal primo
giorno, è una sconfitta. Preghiamo per la pace. Che il Signore ci dia la forza di lottare sempre per la
pace". Lo ha detto Papa Francesco stamani, al termine dell'udienza generale, in piazza San Pietro,
nel momento dei saluti ai pellegrini in lingua italiana, parlando a braccio.

Filippo Passantino
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